

APDESI

Polres Maros Akan Terus Intens Melaksanakan Patroli hingga Pelaksanaan Pilkada Serentak Selesai

Jamaluddin, M.M. - MAROS.APDESI.ID

Nov 17, 2024 - 09:24



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros,Sulsel - Kurang dari dua pekan, pemilukada serentak Kabupaten Maros

dan pemilihan gubernur dan wakil gubernur provinsi Sulawesi Selatan bakal digelar, Polres Maros intensifkan kegiatan cooling system di masyarakat.

Hal tersebut dikemukakan Kasat Samapta, AKP Yiyi Suhartin selaku Kasatgas Preventif, saat memimpin Apel siaga operasi Mantap praja di Mapolres Maros, Jalan Ahmad Yani, Turikale (17/11/2024).

"Untuk seluruh jajaran, Baik Satuan Samapta maupun Polsek agar lebih intens melakukan Patroli di titik titik rawan di wilayah Maros," ujarnya.

"Giatkan Patroli dialogis, sambangi rumah rumah warga agar terjalin kedekatan Polisi dengan masyarakat," katanya.

"Jelang pelaksanaan pemungutan suara, eskalasi potensi kerawanan gangguan kamtibmas biasanya akan meningkat, kita jangan underestimate dengan situasi yang ada, kita jangan lengah dengan situasi yang kelihatannya aman aman saja, tetap kita perlu waspada," tegasnya.

Sementara itu, Kasubsi Penmas Humas Polres Maros Ipda A. Marwan. P. Afriady mengatakan, "Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman. Kami hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memastikan bahwa pelaksanaan Pilkada nanti dapat berjalan lancar tanpa adanya gangguan," ujarnya.

Polres Maros akan terus intens melaksanakan patroli hingga pelaksanaan pilkada serentak selesai.

"Kegiatan Patroli ini akan terus kita tingkatkan pelaksanaannya sampai ke pelosok pelosok desa," katanya.

Polres Maros juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi yang kondusif dengan tetap mematuhi peraturan dan menjauhi tindakan yang dapat menimbulkan gangguan keamanan.

"Dengan langkah preventif ini, kami berharap Pilkada serentak di wilayah Maros dapat berlangsung aman, tertib, dan lancar. Sehingga masyarakat dapat menyalurkan hak pilih mereka dengan rasa tenang," tuturnya.*)